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９月３日～２７日の２５日間で

行われた第３回定例議会では、本

市の将来に向けた取り組みについ

て採択された重要な議会となりま

した。 

 本庁舎建て替えについては、 

熊本地震以降の耐震性能が議論の

中心となっておりましたが、建物

の老朽化・狭隘化の問題、財政支援

の観点から総合的に判断した結

果、会派で検討し、建て替えする事

に賛成しました。 

 市電の延伸は中央区・東区にお

ける朝夕の交通渋滞解消や公共交

通機関の利用促進を考慮したうえ

会派で検討し、賛成しました。 

 今後も皆さまからいただいた意

見・要望を大切に対応していきま

すので、宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                    

 

 

毎年の第３回定例議会では前

年度の決算状況報告があります。 

その内容について、聞取り・確認

をすることが出来る時機が予算

決算委員会の総括質疑です。 

昨年に引き続き、機会をいただ

きましたので、昨年度の新規取り

組みである「エアコン設置助成経

費」「こどもの居場所支援整備事

業」「子どもの未来応援基金関係

経費」について質疑しました。 

 今後も行政の取り組みをしっ

かりチェックしていきます。 

※詳細内容は議会だよりで報告

します。 

生涯くまもと 

ずっと先まで 

明るい西区 

本市の将来に向けて 

行政の取り組みをチェック 

 

熊本市議会インターネット議会中

継 (jfit.co.jp).jfit.co.jp 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 藤崎八幡宮秋の例大祭に今年も 

九電グループ翔青會の一員として 

参加することが出来ました。 

 昨年は本祭のみの参加でしたが、

今年は９月７日ボランティア慰問、

９月１４日飾卸、９月１６日神幸式

の随兵行列にも参加でき、皆さんの

おかげで楽しく、そして無事に奉納

することが出来ました。 

 特にボランティア慰問や飾卸で 

老健施設へ訪問した際に、楽しそう

にしている方々を見ると、とても嬉

しい気持ちになりました。 

 毎年９月は定例議会中となります

が、出来る限り皆さんと一緒に取り

組んでまいります。 

 また来年も元気で参加できるよう

心身ともに準備していきたいと思い

ます。 

 

 

 

☆いつも多大なるご支援をありがとうございます！ 

☆島津てつやの日々の活動をＳＮＳにて随時配信中です！☆多くの方々に私の活動を是非見て頂ければと

願っておりますので、以下のＱＲコードで登録をお願い致します。とても簡単に友達登録できますよ。 

 

「インスタグラム」 「フェイスブック」 「ＬＩＮＥタイムライン」 「エックス」 

 登録数：1,676 名  登録数：2,217 名    録数：1,363 名   登録数：578 名 

                

した。 

 

 

先月の新規登録は 57 名でした。誠にありがとうございました。 

 

【お問い合わせ先】                     『HP･QR ｺｰﾄﾞ』 

〒860-0061 熊本市西区上高橋 2丁目 13-33   TEL:096-288-3892 

    ハイツ高幸 14 号         FAX:096-288-3893 

    熊本市議会議員 島津哲也事務所  携帯:090-3660-1352 

メール：shima-z.footwork@tsm.bbiq.jp 

お友達登録お願いします！ 


